
Ton Cœur
Mon fils, donne-moi ton cœur,

Et que tes yeux se plaisent à mes voies (Proverbes 23:26).
Notre cœur physique est au centre de notre vie. Dans la Bible, il est utilisé
comme métaphore de notre être essentiel et de son caractère spirituel et
moral. Au cours des derniers jours, nous avons examiné les façons dont le
Seigneur  a  travaillé  dans  les  cœurs de plusieurs  personnes.  Le premier
exemple  différait  des  autres  parce  qu'il  se  rapportait  aux  disciples  du
Seigneur Jésus. Il voulait qu'ils sachent que sa présence avec eux dans des
circonstances mettant leur vie en danger était leur assurance de sécurité. Ils
avaient les cœurs craintifs. Et Il leur demanda : « Pourquoi êtes-vous ainsi
craintifs ? Comment n'avez-vous pas de foi ? » (Marc 4:40). La foi est au
centre de l'expérience de la présence et de la paix de Dieu. Paul décrit cela
dans Philippiens 4 : « Ne vous inquiétez de rien, mais en toutes choses,
exposez vos requêtes à Dieu par des prières et des supplications, avec des
actions de grâces ; et la paix de Dieu, laquelle surpasse toute intelligence,
gardera vos cœurs et vos pensées par le Christ Jésus ». (vv.6-7). Notre foi
dans l'amour de Dieu « bannit la crainte » (1 Jean 4:18). Tous les autres
exemples  que  nous  avons  considérés  concernaient  le  salut  et  la
transformation. Mais je pense qu'ils sont pertinents non seulement pour ce
qui nous caractérise avant que nous venions à la foi en Christ, mais dans
notre cheminement en tant que chrétiens.

La  Légion  était  un  exemple  puissant  d'une  personne  délivrée  d'un  mal
profond. Sa vivacité nous rappelle la puissance de Satan. C'est un danger
présent et constant. Cela peut amener le chrétien le plus brillant à connaître
un  échec  désespéré.  Nous  devons  être  prudents  quant  à  ce  que  nous
laissons entrer dans nos cœurs et nos esprits et qui absorbe notre attention.
La Légion savait instinctivement que l'endroit le plus sûr était d'être près
du Seigneur.  Lorsque nous sommes convertis,  nous faisons l'expérience
d'une proximité extraordinaire avec le Christ. Il veut que nous profitions
quotidiennement  de  sa  proximité  décrite  comme  « demeurer »  dans
Jean 15.  La  Légion  le  savait  puisque  Christ  l'a  renvoyé  chez  lui  pour
témoigner à ses amis.

La femme qui est venue secrètement pour être guérie par le Sauveur par un
toucher de foi avait le cœur abattu. En tant que chrétiens, nous pouvons
trouver  le  chemin  de  la  foi  un  lieu  de  lassitude.  Beaucoup  de  choses,
comme le travail, la vie de famille, les difficultés, les conflits, la perte et la



maladie, peuvent toutes avoir des répercussions. La femme nous enseigne
la réalité  et  la  détermination de la  foi.  Sa timidité ne l'a  pas empêchée
d'approcher le Sauveur. Parfois, nous ne venons pas hardiment au Trône de
Grâce. Au lieu de cela, nous pouvons venir avec hésitation et faiblesse.
L'important n'est pas de rester à l'écart mais de découvrir notre Souverain
Sacrificateur,  qui « compatit  à  nos infirmités » (Hébreux 4:15),  et  notre
Berger, qui « restaure mon âme » (Psaume 23:3).

Jaïrus avait un cœur brisé. Il nous enseigne que l'amertume de la vie ne
doit jamais nous éloigner du Sauveur mais nous ramener toujours vers Lui.
La question « Pourquoi moi ? » peut nous tourmenter, nous priver de la
joie de notre salut et nous rendre irrités envers les autres. J'ai trouvé très
utile  de  remercier  Dieu  pour  les  bénédictions  dont  bénéficient  nos
compagnons chrétiens dans les lieux où nous avons subi des pertes. Le
Saint-Esprit  transforme  les  cœurs  brisés  en  cœurs  tendres,  et  nous
apprenons : « L'Eternel est près de ceux qui ont le cœur brisé, et il sauve
ceux qui ont l'esprit abattu » (Psaume 34:18).
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